

といろ通信

2013年5月10号

みなさま、ごきげんよう！
といろスタッフの楠永です。

すっかり、暖かくなったと思っ
たら寒が来たりして、なかなか
候が落ち着きませんが、みな
さまはお体に変わりないでし
ょうか？

周りを見ると体調を崩す人も
多いので、ご自愛なさいませ
うに。

とはいえやはり暖かくなってい
るのでジャガイモ達も芽を出
始めました！



これが…

なんでも大きくなるとうれしい
ものです…が、ルッコラは土寄せ
をしてから音沙汰なしです。



こうなりました！



(・ω・)…ルッコラ

…でも！こんなに大きくなって
います！
どんどん大きくなれよー！

無農薬でいろんな野菜と混植し
ていますが、なかなか難しいで
すね。

畑には他にも野菜がたくさん
入りました。中には花を味かせ
ているものもあります。

そしてこの写真は…



こちらはエンドウの花

ジャン！

白菜の花です(笑)



こんなになるとは…

やはりアフラナ科の植物なので、
見た目は菜の花と似ています。
ともあれみんな元気に育って
くれてありがたい限りです。

といろは新年度になってもう
ツリツリがけがやっついままの

百数十冊が寄付されて、といろにマンガコーナーが
誕生しました。レアもの多数有り！！

でまた皆さんよろしく願いま
す。

四月になるといろいろな要因
で期待や不安など、春ゆえにか
らだかムスムス動き出そうとし
て、心のバランスが崩れたりし
そうになります(私もそうです)。

が、あんまり気にせずのんびり
やっついませう。
みなさんに会えることを楽しみ
に待っております。

ではまた来月に
(・ω・)/シ

場所

高知県香川郡いの町
波川2055-1

お問い合わせTEL

088-856-7360

(月～金曜の、

午前9時～午後4時

までの間にお願いします)

メールアドレス

kataoka.misako

@lemon.plala.or.jp